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田中敏明ＺＣ 別所清平第一副地区ガバナー

７Ｒ－１Ｚ　ＧＬＴ・ＧＭＴ研修会

中 原 敏 行指導力育成委員長

10 月 21 日（月）、とりぎん文化会館にて『７
Ｒ－１Ｚ　ＧＬＴ・ＧＭＴ研修会』が開催され
ました。当クラブの田中敏明ＺＣの主催となる
研修会ということで（？）大変天気も良く、平
日のお昼にもかかわらず７Ｒ－１Ｚ各クラブか
ら 98 名というたくさんの会員の皆さんが参加
されました。
講師には米子ＬＣの別所清平第一副地区ガバ

ナー、岡山後楽ＬＣの釜田理ＧＬＴ地区コー
ディネーター、そして岡山西ＬＣの上原正樹Ｇ
ＭＴ地区コーディネーターをお迎えして、ライ
オンズクラブ国際本部やガバナー協議会などの
現況を交えながら、ライオンズクラブのあるべ
き姿、リーダーシップについて講演されました。
まず田中敏明ＺＣの挨拶で始まり、講演の

トップバッターは別所第一副地区ガバナーが
「運営マニュアル　第一章について」。続いて、
釜田ＧＬＴ地区コーディネーターが「よきリー
ダーとは」。最後に上原ＧＭＴ地区コーディネー
ターが「会員増強に向けた取り組みとＧＭＴ委
員会の今期方針」についてお話しされました。
個人的に一番印象に残ったのは、上原ＧＭＴ

地区コーディネーターの会員増強に向けた取組

みについてでした。世界的な会員の減少傾向や
その傾向と対策、クラブとしての考え方や今後
の課題等、これから大きく変わっていく日本の
高齢化問題とあわせて考えさせられる非常に興
味深い話でした。
そんな時代の中で、鳥取いなばライオンズク

ラブは、ひとつのモデルケースになるのではな
いでしょうか。
上原ＧＭＴ地区コーディネーターも言われる

ように、１Ｚの中に６クラブある環境で、大き
く会員数を減らすことなく継続して、活動して
います。これは、クラブスローガンである「和」
が受け継がれている証でしょう。
良き仲間、良き競争相手、お互いに認め合え

る存在が集うクラブであることが、今後のライ
オンズクラブの理想的なカタチではないかと考
えます。
「ともに築こう　輝く未来」を目指して、皆さ
ん今後も、ともに進んで行きましょう。
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上原正樹ＧＭＴ地区コーディネーター釜田　理ＧＬＴ地区コーディネーター

第19回中・四国盲ろう者大会支援に
ついて

小 坂 宏 治

10 月３日の例会に、第 19 回中・四国盲ろう
者大会実行委員会より鳥取盲ろう者友の会会
長の村岡信壽様他３名の方に来て頂きました。
1925年のライオンズクラブ国際大会におけるヘ
レン・ケラー女史のスピーチをＤＶＤで初めて
聞き、お二人より日頃の活動内容を伺い、鳥取
県内にも 100 名程度の盲ろう者がいらっしゃる
ということを知りました。大会では盲ろう者と
その家族、通訳介助者が一同に集い、交流し情

報交換をし、盲ろう者の社会参加の促進、福祉
向上に必要な課題を明らかにし、それを全国的
な運動につなげたり、持ち帰って地元での活動
にいかすような、外出が難しく、家にこもりが
ちな盲ろう者にとっては、非常に意義深く、貴
重な大会になるということです。11月９日・10
日の２日間鳥取における大会が、無事に終わる
ことができるように、鳥取いなばライオンズ野
村会長より支援金を贈呈しました。
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ガイナーレ鳥取試合観戦

池 田 康 利青少年指導委員長

10 月６日にガイナーレ支援という事で、ガイ
ナーレ鳥取対京都パープルサンガの試合を野村
会長はじめＬＣ会員 10 名と山口さんの息子さ
ん２名と事務局の井口さんとで観戦しました。
午後１時キックオフで天候も快晴で、良い席

でしたが日陰を探す程とても暑い日でした。
ガイナーレは現在最下位、対する京都は３位

と、始めはすぐに点を取られるのではないかと
思いましたが、なかなか点の入らない引き締
まったゲームでした。前半ガイナーレがゴール
ポストに当たるシュートを放ち大きなため息が
出ましたが、勝てるのではないか・・・と思い
ました。
０対０で後半へ入りなんとか１点・・・と思っ

た矢先にあっけなく京都に先制点を決められ１
対０となり、皆で応援をしましたが後半の決定

的なシュートもゴールポストに嫌われ、またも
得点にならず、結局１対０で負けてしまい残念
な結果となりました。
選手達は最後まで諦める事なく良い試合だっ

たと思います。
私はサッカー観戦は初めてでしたが、行って

見るとハラハラ、ドキドキでとても楽しかった
です。
試合が終わり徳田さんに頼み、野人の岡野さ

んとの記念写真を撮らせて頂きとても楽しく終
える事が出来ました。
また、来年も行ける様にガイナーレの皆様に

は頑張って貰いたいと思いました。
最後に駐車場を提供して下さった福山さんあ

りがとうございました。
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朝の清掃奉仕

村 山 嘉 次環境保全委員

ようやく長袖が着れるような気候になり暑
かった夏も終わりました。久しぶりの樗谿公園
の梅鯉庵前の清掃奉仕です。常緑樹が多いせい
か周りの山の木々には緑の葉がいっぱいです。
園内の木も大きくなり時計が見えにくくなって
います。20 数年前の記念植樹の梅の木も場所
さえよければ相当大きく育ったはずなのに・・・。
梅や銀杏の木は少しずつ色づき始めていま

す。落ち葉も結構あり５袋程集まりました。
徳田委員長はロシア交流団員としてウラジオ

ストクへの訪問で不在でしたが、福山副委員長
のもと皆手際よく清掃をし、30 分ほどで終わ
りました。

最近入会された初清掃の３名とＬＢ１名の
方、特に倉吉の福光から５時発で参加された大
庭さん、80 代の渡邉さん、ネスの皆様その他
の皆様朝早くからご苦労様でした。
清々しい朝に清々しい汗をかいたひと時でした。

参加者　池田　井上　大庭　影山　野村　林
　　　　長尾　福山　富士原　松本繁蔵
　　　　三ツ國　村山　安田　山根秋雄
　　　　渡邉哲次　Ｌ15名
　　　　奥田　小澤　谷口　宮本　ＬＳ４名
　　　　三ツ國ＬＢ１名
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若葉台小学校ＥＭ菌寄贈を終えて

徳 田 善 嗣環境保全委員長

10 月９日（水）、若葉台小学校にてＥＭ菌の
寄贈を行いました。当日は台風ということで生
徒は臨時休校になり休みでしたが、天候はそれ
ほどひどくならず、予定通り寄贈を行いました。
野村会長をはじめ５人で参加し、校長先生にＥ
Ｍ菌を渡しました。先生方の要望は、これから

も続けて頂きたいとのことでした。野村会長は
喜んで頂けるのならば継続も検討すると伝えて
学校を後にしました。

参加者　野村　山根秋雄　藤井　富士原　徳田
　　　　以上５名
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いなばの森　追加清掃奉仕

環境保全委員会

10 月 19 日（土）午後から 11 月３日に開催
されるウォーキング大会開催間近ということで
社会福祉委員会からの要望で清掃活動を行いま
した。以前にも清掃活動を行いましたが大会前
ということで再度コース周辺を念入りに清掃し

ました。当日は 10 人のメンバーで行い、無事
作業を終えました。

参加者　池田　小坂　谷尾　田渕　野村　藤井
　　　　三田　村山　山下　山本隆　以上10名

◎11月誕生日…１日池田　３日住谷　５日太田恵
　９日細川　12日長尾　16日佐々木　28日渡邉健
◎11月結婚記念日…３日安食　11日福山
　14日山根秋　16日井上　23日加納義、藤本
　27日徳田　30日佐々木

◎同好会だより
・11月のクラブゴルフは、11月17日（日）砂丘
９：24スタート
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2013年10月ゴルフ同好会便り

田中宏明選手　優勝おめでとうございます
ＢＧ　加納義信選手

優勝の弁
10 月 27 日、ゴルフ同好会の 10 月例会で優

勝させていただきました。
皆様の調子があまりよくなくて、私に優勝が

転がりこんできたと思います。
予想していない優勝でした。
ありがとうございました。

同じ組の矢野さん、山本孝夫さん、富士原さ
ん大変お世話になりました。そして楽しくプ
レー出来ました。有りがとうございました。
同好会の皆様、これからもゴルフを楽しみた

いと思います。
よろしくお願いします。

2013 年 10月 27日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 田中　宏明 102 30 72
２ 山本　孝夫 100 30 70
３ 仁保　統博 80 ８ 72
４ 田渕　吉男 102 30 72
５ 加納　義信 89 16 73
６ 山本　　隆 100 25 75
７ 矢野　信也 96 20 76
８ 藤森　寛義 97 20 77
９ 壹岐　昇一 117 40 77
10 川田　善忠 99 22 77
11 富士原貴恵子 138 55 83
12 表　　淳史 100 16 84
13 西尾吉兵衛 125 35 90
14 田中　敏明 100 10 90
15 井上　法雄 135 45 90

新ハンディー　田中宏明　24
11 月度ゴルフ同好会競技は 11月 17日（日）鳥取ＧＣ砂丘コースで開催します。

ベストグロス 加納　義信
ニアピン№２ 西尾吉兵衛
　　　　№７ 矢野　信也
　　　　№ 11 藤森　寛義
　　　　№ 16 山本　　隆
ドラコン№４ 加納　義信
　　〃　　№ 13 川田　善忠
ドラタン№４ 田中　宏明
　　〃　　№ 13 田渕　吉男

Lucky 賞 壹岐　昇一
　　〃 井上　法雄
　　〃 表　　淳史
　　〃 田中　敏明
　　〃 仁保　統博
　　〃 富士原貴恵子
　　〃 山本　　隆
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10月第１例会（３日）
・野村俊美…第19回中四国盲ろう者大会の実行
委員会４名の皆様の例会ご出席と大会へ支援
金を、事務局を共有する他の４ＬＣと共に贈
呈できましたので。

・山根秋雄…10月２日の誕生日を前に体力テス
トを兼ねて久松山に登りました。二の丸から
登るコースは800メートルしかありませんが、
９合目あたりから心臓がパクパクしてきて、
汗がふき出して大変でした。無事にノンス
トップで頂上迄登り、眼下の鳥取の景色を満
喫しました。頂上迄約20分でした。皆様にも
勧めたいコースです。無理なく自分のペース
で楽しんで下さい。充実感がありますよ！
・藤井三郎…10月27日誕生日を迎えます。先
日介護保険証が来てびっくり、65才になりま
す。・・・の仲間入りです。10月10日、結婚
記念日。36年目です。東京オリンピックを祝
して私達の年代は、体育の日の祝日の結婚式
が多かったようです。健康に留意し、人生楽
しみたいと思います。
・西尾政行…娘と誕生日が一緒なので、ついでに
祝ってもらいました。まぁ良しとしましょう。
・下田哲也…先日、10月１日に八頭郡郡家町池
田にアイ・プラス薬局郡家店を開局致しまし
た。台風、大雨等で一週間ずれ込んでいまし
たが、池田建築さん、さんいん住建さん数々
の皆さんのお力添いで、間に合いました。皆
さん、近くにお寄りの際は、是非、処方箋を
持って寄ってみてください。
・森田勝憲…９月の７日のいなばの森の草刈。
９月19日の例会、９月29日の朝の清掃奉仕と
三事業ともそれぞれ先約と重複して、欠席し
ましたので、申しわけないので、ドネーショ
ンします。
・田渕吉男…９月29日（日）、朝の清掃起きれ
ませんでしたのでドネーションします。
・住谷きよみ…９月22日のクラブコンペに景品
が間に合わないと言う大失態をしてしまいま
した。参加されましたみなさまには非常に不
愉快な思いを味合わせてしまい誠に申しわ
けありませんでした。藤森さん、折角優勝さ
れたのに寂しい表彰式にしてしまいすいませ
んでした。寛大な方ばかりで、たすかりまし
た。本当に申しわけありませんでした。

10月第２例会（17日）
・岸　槇子…葬儀の際には、いろいろとお心遣
いありがとうございました。また、会報にも
大きく掲載していただき感謝しております。
故人に代わり御礼申し上げます。

・社会福祉委員会一同…11月３日第２回森林公
園とっとり出合いの森「いなばの森」森林浴
ウォーキング大会開催にあたり、会員皆様の
御支援、御協力をお願いすると共に、大成功
を祈りましてドネーション致します。

・野村俊美…本日、例会終了後、11月３日開催
のいなばの森の森林浴ウォーキング大会のＰ
Ｒの為、日本海テレビの収録に行ってくださ
る方々に敬意を表してドネーションします。

・富士原貴恵子…今月21日の７Ｒ－１ＺＧＬ
Ｔ・ＧＭＴ研修会に、会議のため幹事であり
ながら出席出来ず大変申し訳ありません。皆
様、多数のご出席をお願い致します。

・藤森寛義…９月22日、鳥取いなばライオンズ
ゴルフ同好会の、月例ゴルフコンペが鳥取ゴ
ルフ倶楽部砂丘コースで、参加者15名で覇を
競いました。秋の彼岸の心地よい風、爽快な
陽気でした。同好会の厚情なハンディーを頂
きまして優勝させて頂きました。感謝してい
ます。有難度うございました。一層ゴルフに
精進致します。

・松谷和雄…本日、10月17日、長男の結婚式に
出席する為、親族一同がハワイに集合してい
ます。サンセット・クルージングをしながら
の洋上パーティー等、40年前の新婚旅行を想
い出し、３度目の南国の楽園“ハワイ”を存
分に、エンジョイしてきます。

・下石明義…最近良い事が無いのでドネーショ
ンしたら、お陰があるのではと思い、ためし
にしました。皆様もいかがでしょうか？

・田中敏明…10月14日に、63才になってしまい
ました。

・田渕吉男…先週、入院して来ました。昨日、
検査結果良性でありましたのでドネーション
します。
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★10月３日　第1091回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率66.5％　Ｍ後率80.2％）
※2012年度後期ガバナーズアワード伝達
※視力保護・盲人福祉アワー　視力保護委員会
・ヘレン・ケラースピーチ（1925年ライオンズ
クラブ国際大会）
・「第19回中・四国盲ろう者大会」支援
５万円支援金贈呈
＜幹事報告＞
・ライオンズ必携第53版配付について
・６ＬＣ親善チャリティーボウリング大会参加
者について
日　時　2013年11月26日（火）18：30～
場　所　スターボウル
参加者　各クラブ８名
ホスト　鳥取久松ＬＣ
＜委員会報告＞
・指導力育成…７Ｒ－１Ｚ　ＧＬＴ・ＧＭＴ研
修会開催について
日　時　2013年10月21日（月）14：00～15：30
場　所　とりぎん文化会館２Ｆ会議室
講　師　第一副地区ガバナー　別所清平
　　　　ＧＬＴ336－Ｂ地区コーディネーター
　　　　　　　　　　　　　　　　釜田　理
　　　　ＧＭＴ336－Ｂ地区コーディネーター
　　　　　　　　　　　　　　　　上原正樹
参加者　35名

・青少年指導…ガイナーレ協賛と試合観戦・応援
日　時　10月６日（日）13：00～
場　所　バードスタジアム（パープルサンガ戦）
・環境保全…９月の朝の清掃奉仕報告
日　時　９月29日（日）６：30～７：30
　　　　於．梅鯉庵
参加者　Ｌ15名　ＬＳ４名　ＬＢ１名
・「いなばの森」草刈り報告
日　時　９月29日（土）13：30～15：30
参加者　21名
・10月朝の清掃奉仕について
日　時　10月27日（日）６：30～７：30
　　　　於．梅鯉庵
・保健…Ｈ25年度臓器移植街頭キャンペーン参
加について
日　時　2013年10月20日（日）13：15～14：30

場　所　イオン鳥取北店
参加者　小坂　田中宏明

・社会福祉…とっとり出合いの森「いなばの
森」森林浴ウォーキング大会について
日　時　11月３日（日・祝）　募集人数　300名
集合場所　とっとり出合いの森　管理棟
受付９：00～　開会式９：40～　出発10：00～
到着11：00
※初心者コース（2.4㎞）健脚コース（4.2㎞）
※事業資金獲得運動として屋台のチケット購
入お願い致します。

※10月10日　理事会　11：30～　丸茂
　理事15名　正副委員長２名出席
★10月17日　第1092回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率51.9％）

＜幹事報告＞
・６ＬＣ親善チャリティーボウリング大会参加
者について
参加者　大庭　下石　下田　住谷　田中敏
　　　　田中秀　野村　森田勝

＜委員会報告＞
・インターネット…リニューアルＨＰについて
・環境保全…ＥＭ菌贈呈について
日　時　10月９日（水）15：00
　　　　於．若葉台小学校
参加者　野村　山根秋　藤井　富士原　徳田

・出合いの森ウォーキングコース草刈りについて
日　時　10月19日（土）13：30～
集合場所　いなばの森
※ウォーキング大会会場整備のため

・イノシシ防護柵設置（学生人材バンクボラン
ティア事業支援）について
日　時　11月17日（日）８：30～16：30
集合場所　用瀬町別府（別府公民館集合）
※学生（鳥取大学前駅）の送迎と作業

・社会福祉…ウォーキング大会前日準備について
日　時　11月２日（土）15：00～
　　　　※２時間程度
集合場所　とっとり出合いの森　管理棟
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理事会だより－（10月）事務局だより
議題
①常設委員会の名称変更について
会則委員会にて審議の結果、承認とするとい
う報告があり、変更することを決定とする
が、今年度は、旧名称ですでにスタートして
いるので、次年度より施行する。
②鳥取こども学園もちつきについて
今年度は、もちつき終了後の交流会にてカラ
オケ大会をしてはどうかと学園に提案してい
ることが報告される。
③鳥取いなばライオンズカップミニバスケット
ボール大会開催について　　　　　　　承認

④イノシシ防護柵設置（学生人材バンクボラン
ティア事業支援）について
大学生の送迎及び防護柵の設置作業協力する
ことが環境保全委員長より提案され、審議の
結果、承認とし、午前、午後に分けてアン
ケートを実施することとする。

⑤「いなばの森」草刈りについて
ウォーキング大会会場整備のための草刈りの
依頼を受け、急遽、10月19日（土）13：30～
草刈りを実施することか、提案され、審議の
結果、承認とする。

◎10月11日　第346回10月例会　14：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・10月誕生祝
・９月の朝の清掃奉仕報告（ＬＣと合同）
９月29日（日）６：30～７：30　於．梅鯉庵
奥田　小澤　谷口　宮本　以上４名参加
・10月の朝の清掃奉仕（Ｌと合同）
10月27日（日）６：30～７：30　於．梅鯉庵
・第二回森林公園とっとり出合いの森「いなば
の森」森林浴ウォーキング大会出店販売参加
日　時　11月３日（日・祝）
集合場所　ライオンズクラブ事務局駐車場

参加者　粟嶋　奥田　木下　小澤　田中
　　　　谷口　三谷　宮本　横山

・７Ｒ－１Ｚ　ＧＬＴ・ＧＭＴ研修会開催につ
いて
日　時　10月21日（月）14：00～15：30
場　所　とりぎん文化会館２Ｆ会議室
講　師　第一副地区ガバナー　別所清平
　　　　ＧＬＴ地区コーディネーター
　　　　　　　　　　　　　　釜田　理
　　　　ＧＭＴ地区コーディネーター
　　　　　　　　　　　　　　上原正樹



○クラブチャーターナイト記念日（17 日）　　　　○
○理事会・ガバナー諮問委員会　　　　　　　　○

１ 金 17 日 イノシシの防護柵設置・クラブゴルフ
２ 土 18 月
３ 日 文化の日

第２回いなばの森ウォーキング大会 19 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
４ 月 振替休日 20 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
５ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 21 木 第 1094 回チャーターナイト記念例会
６ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 22 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
７ 木 第 1093 回例会 23 土 勤労感謝の日
８ 金 第347回ＬＳＣ例会（鳥取千代ＬＣ例会） 24 日
９ 土 25 月 ７Ｒ－１Ｚ第２回ガバナー諮問委員会
10 日 26 火 ６ＬＣチャリティー親善ボウリング大会

（鳥取ＬＣ例会）

11 月 27 水
12 火 （鳥取ＬＣ例会） 28 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
13 水 29 金
14 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 30 土
15 金
16 土

表紙写真説明
７Ｒ－１Ｚ　ＧＬＴ・ＧＭＴ研修会開催。主催　田中敏明ＺＣの開会挨拶。
各クラブ 98 名研修。2013. 10. 21　とりぎん文化会館。

11 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

暑さ寒さも彼岸迄、10 月中旬にはよい気候になり
凌ぎ易い陽気になりました。冬の使者白鳥が飛来も報
道されています。上旬には真夏日も、16 日に今年最
強の台風 26 号が列島を襲い、伊豆大島に集中豪雨、
甚大な被害を、大きな災禍を各地に残してくれました。
天災は、自然現象で天の為もの、人事の及ばざるもの
とか言います。
例年に比べて、冬の暖冬、海浜部の大雪。春の降雨

量多く、晴天少い。夏は酷暑、熱帯夜。秋は 10 月に
30℃、雨量多く、台風の日本上陸も最多。異常気象で
なくて当り前、通常気象ではないの、対流圏の気温、
海水温度の上昇、ＰＭ 2.5 等の大量の微細な浮遊物が
大気中に飛散しています。利便性、使い勝手のよい、
化石燃料に依存し過ぎで、多様な燃料の見直して。過
去のよき時世を、春夏秋冬、自然と同調共在を知るも
のには、自然界の畏怖感をもっています。

ＰＲ・会報編集委員　藤森寛義

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　野村俊美

幹　事　富士原貴恵子

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　中原敏行


